

Vogeltaufe, Rentnerband und Freibier sollen viele Schützen locken

Drensteinfurt. Zu seiner Generalversammlung lädt der Bürgerschützenverein St. Johannes am kommenden Samstag, 7. Mai, um 19.30 Uhr ins Kolpinghaus ein. Auf die Schützen wartet eine umfangreiche Tagesordnung.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Heinz Fels verliest Schriftführer Hans-Joachim Reich das Protokoll der letzten Generalversammlung. Im Anschluss wird der Vorsitzende den Festverlauf für das Schützenfest 2005 vorstellen.



Ein Höhepunkt jeder Mai-Generalversammlung der Schützenbrüder ist die Taufe des neuen Vogels. Im Laufe der Jahre hat sich eine kleine Zeremonie entwickelt, bei der das edle Federvieh seinen Namen erhält. In diesem Jahr stehen die Berlafahrer, eine Ansammlung ehemaliger Kaiser und Könige, Ehrenamtsträger, Offiziere, Unteroffiziere und Vorstandsmitglieder, Pate. Die gestandenen Männer werden unter den Klängen der Drensteinfurter Rentner-Band ins Kolpinghaus einmarschieren und der Versammlung beiwohnen. Bei der Taufe werden stellvertretend für alle Ehrenoberst Alfred Tegtmeier, Ehrenadjutant Dietmar Schröter und Ehrenhauptmann Alfred Leschnikowski den Namen bekannt geben und dann Pate stehen.

Nach dem Punkt Verschiedenes folgt eine weitere Attraktion, denn Heinz Töns wird einen Superachtfilm von Gerd Dieckmann aus dem Jahre 1982 vorführen. Hier geht es um das damalige Schützenfest, bei dem Berthold K. Dohm die Königswürde errang und sich Monika Kersting zu seiner Königin erwählte.

Der Vorstand trifft sich bereits um 18.30 Uhr im Kolpinghaus, um die Versammlung vorzubereiten.

Der Schützenverein verspricht seinen Mitgliedern auch bei dieser Generalversammlung das eine oder andere Freibier. König Thomas II. Kröger und der Vorstand mit seinem Vorsitzenden Heinz Fels hoffen, viele Mitglieder oder solche, die es noch werden wollen begrüßen zu können.